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            Restez informé ! 

            Abonnez vous à notre newsletter ! 

            
                
                    
                    
                

            

        

    

    
        
            
                
                    



Le Pôle d’Equilibre Territorial et Rural (PETR) Pays Loire Beauce est un territoire rural et péri-urbain composé de 48 communes et deux communautés de communes. Nous avons pour objet de définir les conditions d’un développement économique, écologique, culturel et social sur son périmètre.
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Nous rencontrer



PETR Pays Loire Beauce



Rue du Général Lucas



45130 SAINT AY



Tél : 02 38 46 01 70
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